



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour une promotion ciblée des jeunes talents : DORUCON et l'Université franco-allemande signent une convention de coopération

Afin de promouvoir le plus tôt possible l'excellence parmi les étudiant*es, le cabinet de conseil DORUCON et l'Université franco-allemande (UFA) ont signé ce jour une convention de coopération qui prévoit d'attribuer une « Bourse DORUCON-UFA » d'un montant de 3 000 euros à un*e étudiant*e inscrit*e dans un des cursus franco-allemands soutenus par l'UFA.

« Nous sommes très heureux de pouvoir désormais compter l'entreprise transfrontalière DORUCON parmi les partenaires de nos programmes de bourses », souligne Carole Reimeringer, secrétaire générale par intérim de l'UFA. « Il nous tient particulièrement à cœur non seulement de proposer à nos étudiant*es un large éventail de cursus franco-allemands et internationaux, mais également de les mettre en contact le plus tôt possible avec de potentiels employeurs attractifs, ce qui ne peut être que bénéfique pour toutes les parties en présence. »

Chaque année, les formations franco-allemandes ou trinacionales bénéficiant du soutien de l'UFA permettent à environ 1 400 étudiant*es d'obtenir un double diplôme. La triple qualification académique, linguistique et interculturelle de ces jeunes Européen*nes les destine à exercer des postes de responsabilité à l'international, que ce soit dans le secteur économique, dans le domaine scientifique et politique ou dans l'administration.

Basée à St. Ingbert (Sarre), la société DORUCON – DR. RUPP CONSULTING GmbH qui conseille déjà depuis plus de 12 ans des entreprises dans toute l'Allemagne et l'Europe pour la mise en œuvre de leurs projets d'innovation, se réjouit également de ce nouveau programme de coopération avec l'UFA. « Nous sommes fiers de pouvoir, en collaboration avec l'UFA, soutenir des étudiant*es au parcours prometteur dans leurs ambitions académiques et professionnelles. C'est pour nous une excellente occasion de promouvoir de jeunes talents par-delà les frontières dont les compétences exceptionnelles contribuent à un développement positif au sein de la société. L'excellence et l'ouverture sur le monde reflètent également les valeurs de DORUCON – entreprise en pleine expansion enracinée en Sarre et résolument tournée vers la science et l'innovation », déclare Benjamin Hötzer, PDG de DORUCON.

La « Bourse DORUCON-UFA » est destinée tout particulièrement aux étudiant*es inscrit*es dans un cursus en Économie / Gestion, Sciences de l'ingénieur ou Informatique. Les candidat*es à cette bourse peuvent être proposé*es par leur responsable de programme respectif. Pour tout complément d'information sur ce projet, n'hésitez pas à contacter Mme Héloïse Dardaine (dardaine@dfh-ufa.org).

Contact presse :

Céline Krauß | +49 681 93812 - 189 | krauss@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, l'Université franco-allemande (UFA) est une institution binationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco-allemands bi-diplômants, la formation doctorale binationale et la mobilité des jeunes chercheur*euses entre la France et l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Mis en œuvre dans 147 villes universitaires françaises et allemandes, par un réseau constitué de plus de 200 grandes écoles, universités et Fachhochschulen en France et en Allemagne, les programmes d'études binationaux proposés sous l'égide de l'UFA rassemblent actuellement quelque 6 100 étudiant*es et 150 doctorant*es. Il n'existe présentement aucune autre structure comparable à travers le monde.

www.dfh-ufa.org